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当町内会のホームページ・・ｗｅｂ画面   検索 東川下町内会 でご覧いただけます。 

東川下町内会会長 繁泉将晴 
                   

 令和６年度東川下町内会定期総会にあたり一言ご挨拶申し上げます。  

この冬は3月に入ってからもドカ雪があり雪解けが遅れ記念会館北側には、

つい１週間前まで雪が残っていましたが、今は雪も解けました。 

 札幌でも１８日に桜の開花が発表され、厚別川河川の桜も２０日には開花

し、本格的な春の訪れを感じる季節となりました。 

こうした季節の中で実施される昭和53年4月の第１回の総会からコロナ禍

による２回の開催中止を除き45回目となる定期総会にご出席いただきましたこと、お礼申し上げま

す。 

さて、令和5年度の事業、ほぼ1年前となる昨年５月に新型コロナウイルスが2類から５類に移行

してからの町内会活動も平常に戻り、盆踊り大会等の大きな事業をはじめ予定をしていた事業がほぼ

４年ぶりに再開することができました。 

 またに婦人部の新規事業としてによる「子どもクリスマス会」を実施１００名を越える子ども達が

参加し盛大でした。  

ただ東川下地区ふるさと祭りについては、コロナ禍の間に会場となるパークゴルフ場がボールの飛

び出しを防ぐ防護柵が増設され、祭り会場として使用するのはほぼ不可能となった事、またほかの諸

般の都合で上以後中止という苦渋の判断をいたしました。 

ご不満もあろうかとは存じますがご理解をお願いいたします。 

記念会館については、建設されてから45年の年月が経っており、老朽化した設備の更新、改修、

改善、会館としての利便性等も考慮していくことが必要となっています。 

令和６年度も、東川下町内会事業基本方針、重点活動施策をふまえ、確りとした活動を行ってまい

ります。 

会員の皆様が安全、安心して暮らせるまちづくり、また、お互いに顔の見える関係を築くための親

睦事業なども町内会として内容や方法を工夫して、できうる限り実施したいと考えております。 

また、東川下地区の６５歳以上の高齢化率が35％を超えており災害時の対策なども緊急なる課題

となっています。 

令和６年度の活動も総会当日ではありますが、午前中に春の町内清掃が実施されました。 

 このように町内会として途切れることなく活動をしていることをご理解ください。 

この総会が町内会の今後１年間の活動を決定いたします、j事業報告、決算報告、事業計画、予算

等について、慎重なご審議をしていただき、有意義な総会となりました。 

 終わりになりますが会員の皆様のご多幸、ご健康を祈念しご挨拶といたします。 

ご出席ありがとうございました。 
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 会長挨拶 令和6年度 東川下町内会総会   
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 令和6年度東川下町内会定期総会が4月21日(日) 午後1時３０分より東川下記念会館(以後会館)東雲 

の間において開催されました。 会長挨拶後、議長に5分区の安田さん、議事録署名人に同分区の菅野さ

ん、藤田さんを選出し、議案審議が進められました。 

  議事第1号議案、令和5年度「事業報告」を佐藤総務部長、第2号議案「一般会計決算報告」「特別会

計決算報告」「財産 目録」、第3号議案「東川下記念会館特別会計収支決算報告」を石 田会計部長（副

会長兼務）が報告。 

 第4号議案「監査報告」を日並監 査役より「会計処理は適正に執行されています」との報告がありまし 

た。  

 議案1号から4号議案までの報告後の質疑応答はありませんでした。 その後採決を行い、第1号議案か

ら第4号議案は承認されました。  

 続いて5号議案を佐藤総務部長より提案され、第６号議案から第10号議案までを石田会計部長 （同）

より提案がありました。 

 質疑応答で2分区の前谷さんよりパートナーシップの予算について『４年度決算より５年度予算が若干

多くなっているのは何故なのか』との質問があり、会計部長と会長が答えました。 

 冬期間の小学校の通学路（スクールソーン）について『子どもたちが、登下校時安全のために歩道を使

用したいが、歩道が雪の山となっていたり、ごみステーションで歩道が塞がれていたりするので、子ども

たちは、車道を歩かなければならない状態でとても危険』町内会として対応して欲しいとの要望があり、

『広報紙等で注意喚起をうながしますと』答え、『ごみステーションについては、数が多い事もあり、町

内会で協議します。』と会長と石山副会長がそれぞれ返答しました。 

 その後採決を行いこれら第5号議案から第10号議案は承認されました。 

 第11号議案の今年度の役員選出については、下 記のとおり異議なく承認され、定期総会は午後13時３

０分 に終了いたしました。 

 令和6年度   

 令和６年度  役員・分区長 新任・退任のご挨拶 

  

 二年間と言う期間でしたが町内運営に関わる多くの皆様には、多大なご指導を戴きありがとう

ございました。 

 一年目は町内会の仕組み自体解らず、只々一年が過ぎた様な気がしていますが、多くの見聞が

できたと受け止めています。 

 令和６年度も副会長という立場で町内会会務に微力ですが務めさせて戴きます、今後とも宜し

くお願い致します。 

 先ずは、会計部長退任の挨拶とさせていただきます。 

会計部長 退任 石田廣幸氏 

  令和６年度  東 川 下 町 内 会 役 員 及 び 分 区 長 名 簿 敬承略 

東 川 下 町 内 会 定 期 総 会  
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  この度、令和６年度東川下町内会会計部長に就任した水口と申します。 

 東川下町内会分区活動にに携わるようになってまだ２年目ですが、皆様のご協力を得な

がら責務を全うしたく思いますのでよろしくお願い致します。   

会計部長 新任 水口 文雄

 

  

 令和元年から分区長をさせて頂きましたが、最初の年は、何も分からず、全分区長・

他分区長に聞き、教えてもらいながら右往左往していた気がします。 

 当時は仕事をしており、他のご主人も同じかと思いますが、分区内の方々との接点も

あまりなく、お顔を良くわからない状態でした。 

 そこで、私が一番最初にしたことは、事あることに声を掛け捲り顔を覚えてもらう事でした。 

 どこの分区も同じかと思いますが、役員を引き受けて頂ける方がいません、そこで、班長をやって頂

いた翌年は、専門部等何らかの役員をお願いしてきました。 

 声を掛け捲っていた事もあったと思いますが、分区内で顔の繋がりができ、班長さんの後、役員をし

て頂ける方が数名出てきています。 

 班長さんを除き役員は、3～5年で交代していくのが理想と考えています、その中で今回、分区長を

引き受けて頂ける人材があり、お願いすることになりました。 

 まだまだやり残した事がたくさんありますが、分区の役員として残りますし、町内から離れるわけで

もないので、今後ともよろしくお願いいたします。 

 

   

7分区長 退任 西村 俊明

   

  

  務部長を退任いたします佐藤です。 

 昨年引き受けまして、２年間くらい続けるつもりでしたが、色々状況の変化に対応で

きず、やむを得ず退任いたします。 

 前任の総務部長からアドバイスを受け、特にパソコンの取り扱いについては素晴らし

い能力を発揮された方でとてもついてはいけないと思いましたが、ともかく１年間務め  

       させて頂きました。 

        この経験を大いに生かして今後の参考といたします。 

        会長、役員の方々、町内会の皆様方本当にお世話になりました。 

        ありがとうございます。 

総務部長 退任 佐藤 時吉

  

   

  この度、家庭の事情により分区長を退任いたします。 

 短い間でしたが、とても良い経験んをさせて頂きました。  

  町内会の役員をなされている方々のボランティア精神には、頭の下がる思いでした。 

 そして、町内会と分区のつながり、今まで人任せに過ごしてきた自分を反省いたしまし  

        た。 

                         これからは、違うかたちで協力させて頂きたいとおもいます。 

5分区長 退任 長野 節子



 

  

  

  この度、長野氏の後任として令和６年度５分区長を拝命致しました森本と申しま

す。 

 微力ではありますが、地域の発展と友好の為、皆様と共に誠心誠意努力させて戴きま

す。 

 ５分区の運営に当たり今後とも会員の皆様のご指導とご協力をお願いいたします。   

5分区長 新任 森本誠二郎
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 令和６年度東川下小学校の入学式が行われました 

 令和６年度東川下小学校の入学式が4月8日（月） 

午後1時より東川下小学校体育館で行われました。 

 まだまだあどけなさがのこる子どもたち、先生に手

を引かれて入場する胸の中は、ワクワクドキドキ未知

の世界に大きな希望と不安をもちながら新1年生

スタートですね。 

 令和6年度新1年生は、37名（ライラック学

級2名含）です。 

    総会資料資料制作しました 

 令和６年度東川下定期総会資料及び東川下町内会会則、東川下町内

会資産管については、ひと綴り）を4月15日（月）午前9時より東川下

記念会館東雲の間で作成しました。 

 この日は、町内会役員をはじめ専門部・分区の委員、役員が作業を

おこない総数3200部を作製し、その後、分区長、班長を通して各会員

宅に届けられました。 

 

  

  令和６年度7分区長をすることになりました末永実です。 

 分区長としての役割などは認識不足で戸惑っておりますが、経験豊富な先輩のアド

バイスを頂きながら分区の行事等を実施していこうと思っています。 

 また、分区内の要望・希望・改善案など収集整理し、必要に応じて町内へ上申し分

区会員が穏やかに安心して過ごせるよう分区業務作業を実施していきます。 

7分区長 新任 末永 実氏 



 

 

  ３月９日（土）１０時から東川下記念会館東雲の間において、令

和５年度２回目の婦人部主催の健康体操教室を開催しました。 

 今回は、『笑いヨガ体操』を広めていらっしゃる海谷キヌ先生を

講師としてをお招きしました。 

 前回に引き続き男性の参加も大歓迎ですよとお知らせしたところ

６名の参加があり、総勢４５名の参加となりました。 

 初めに、『笑いヨガとは？』との説明があり、その効果等も色々

教えていただきました。 

   早速、実際にやってみ

ると「ワッハッハー」と

大きな声を出すのが、気恥ずかしく、小声にになりそうにな

りましたが、「その調子！いいですよ！」と先生が励まして

くださるので、段々リラックスして「いいぞ、いいぞ」

「やったー、やったー！」と大きな声と身振りで体操が進ん

でいきました。 

 途中休憩水分補給を２度程挟み、終わりごろにはうっすら

汗ばんで気持ち良い体操ができました。 

 最後に「リンゴの唄」「ももたろうさん」の替え唄を歌い、心も身体もリラックスできました。 

   『笑いヨガ』笑って楽しみましょう！を開催 健康体操教室 

令和5年度 麻 雀 大 会 を 開 催 

令和5年度青少年部企画東川下町内会麻雀大会

が、３月１７日（日）午後１時より東川下記念

会館2階松竹梅の間で開催されました。 

 事前募集を掛けたところ31名の会員の方々の

申し込みがありました。 

 今年は、組み合わせや、集計が早くでき

るようにと計算式などをパソコンに組み込

み当日を迎えました。 

 欠席1名、当日参加1名（事前申し込み

してたのに・・・）で、7卓28人でス

タートしました。 

 1対戦1時間、途中のゲームは、その

ゲーム終了までを3回戦し、トータルした

結果で順位がきまります。 

 満願（自己申請制）が出る

と今年もティッシュペーパー

（1個）貰えました。 

 結果は、1位鈴木 京子さん  2位阿曽 義夫さん  

3位長野 一美さんでした。 

 来年も楽しみましょう 
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 ☆プラごみの日に他の物を混ぜて出さない!!（回収しません） 

 ☆ペットボトル・容器は、すすいで乾かして出す!!（悪臭を無くす!!） 

 ☆プラごみは、思いっ切り容積を小さくする!!（空気をできるだけ抜く） 

 ☆ごみステーションの容積は、限られています。（はみ出て周りがよごれる） 

 周りに住まわれているかたにご迷惑!! 

  資源回収日: 毎月１０日です。 

  時 間 : 9時までにお出し下さい。 

  場 所 : 玄関前道路脇 

 

ビール瓶・一升瓶・コーヒー・ジュース等

の 空き缶も回収しています。 

 資 源 回 収 

  お 祝 い 欄 ・ お 悔 み 欄 

5月・6月.7月行事予定 

 婦人部では、毎月第3木曜日10時から11時

30分「おしゃべり会」を開催しています。 

 町内のご婦人方が記念会館に集まりお茶を飲

みながらおしゃべりを楽しんでいます。                                                                                                              
 

 今までおしゃべり会は、2階丹頂の間で開催し

ていましたが、『4月からおしゃべり会は、記念

会館2階『松竹梅』に変わりました。 

  皆さんの参加をお待ちしています。 

     おしゃべり会の会場変更です  

 

7月5日（金）:   婦人部がん検診（対がん協会） 

         詳細については、5月15日の町  

         内回覧をご覧になり、受診の申 

         し込みをして下さ 

         い。 
 

10月予定  : 婦人部親睦旅行実施    

         予定旅行担当者さん 

                       と打合せしました。 

 婦人部 今後の予定 

  ※積み残し・問い合わせ等は、 

 北海道資源商事(株）へ直接連絡してください。 

     電話：011-741-1063 

 

  資源回収時アナウンスについて 

最近、「資源回収お知らせスピーカーの音が聞こえない」と問い合わせが、ありますが、 逆に、「音

がうるさい」との苦情もあります。 

  回収業者さんも配慮しながら、音を流していますのでご理解をお願いします。 

  資源回収は、毎月10日に実施していますので今まで通りご協力をお願いいたします。 

東川下町内会だより ば ら 225号   Page 6 

決められた曜日に指定されたごみを出す！ 

※ 回収品目は、分類しそれぞれにまとめておだしください。 


